



発行部数3,000部
毎月1日発行

仙台北法人会
Public Relations Magazine
No.557

12
2021
December

きたほ Hot Line

【今月の喜多宝人】

株式会社アーネスト

代表取締役 **成田 敦さん**

専務取締役 **成田 喜美代さん**

人間力を養うことが未来につながる

【きたほの星】

エス・アイ・ロジ株式会社

株式会社エフェクト

【昭和モノクロの仙台】

一番町四丁目商店街



パソコン・スマートフォンで 徴収高計算書の提出や納付を はじめてみませんか？



更に

e-Taxで提出なら

税額が0円の場合、提出のために税務署に出向く必要がなく、郵送も不要です。

※e-Tax...国税電子申告・納税システム

ダイレクト納付なら

金融機関や税務署の窓口に出向く必要がありません。人や現金との接触がなく、コロナ禍でも安心です。また、法人も利用できます。

ダイレクト納付なら

インターネットバンキングの契約が不要です。期日を指定することや、複数の預金口座を登録・選択して納付することができます。

ご利用方法（事前準備～徴収高計算書の作成・送信～ダイレクト納付）

STEP 1

事前準備①

利用者識別番号の取得

e-Tax の利用に当たっては、利用者識別番号と暗証番号が必要です。

利用者識別番号をお持ちでない場合は、e-Taxの利用開始届出書を提出してください。
(他の税目の申告手続を税理士に依頼している場合は、税理士にお問合せください)

STEP 2

事前準備②

利用者情報の登録

e-Taxソフト(WEB版又はスマートフォン版)を起動して、
利用者情報の登録を行います。

スマートフォン版は
こちらから▶

⇒ e-Tax ホームページ (<https://www.e-tax.nta.go.jp>) からログイン



STEP 3

作成・送信

徴収高計算書の作成・送信

提出先・給与支給額等を入力して送信し、受信通知を確認します。※税額が0円の場合は、これで完了

STEP 4

ダイレクト納付

税金の納付

ダイレクト納付をご利用になる場合

STEP3 の受信通知に表示される「今すぐに納付」又は「納付日を指定」のいずれかを選択して納付します。

※ダイレクト納付を利用する場合は、事前に「国税ダイレクト方式電子納税依頼書兼国税ダイレクト方式電子納税届出書」を e-Tax 又は書面で税務署へ提出してください。

税金の納付は、インターネットバンキングやクレジット納付等を利用する こともできます。

詳しくは e-Tax ホームページ(<https://www.e-tax.nta.go.jp>)をご覧ください。



株式会社アーネスト

専務取締役 成田 喜美代さん

代表取締役 成田 敦さん

〒980-0011
宮城県仙台市青葉区上杉1丁目5-13
ボンズアンドアール上杉1階
TEL 022-711-9948



**独立したいから見出した
カギ屋の道**

元々は市内工業系大学を卒業後、平成元年に大手電機商社に就職し、働いていました。技術色は強いものの、メインは営業で、数年おきに全国を転々と転勤するような生活でした。名古屋出身の妻に出会ったのは私が名古屋で勤務していた時のことです。

自営業の娘だった妻は、出会った当初から独立推進派でした。独立することを前提に結婚したような部分もあり、「いつかは独立ね」の言葉に初めは「はいはい」と応じていた年が近づいた頃、昇進や責任の重さからやめざらくなるのでは、と思い始め、いよいよ独立を真剣に考え始めました。

工業大学出身なので、技術系の仕事のイメージはありました。たまたま見に行つたFCショーで、カギのビジネスの魅力にとりつかれました。FCな

の救急車勾当台店を開店。これがアーネスト株式会社のはじまりです。

夫婦二人三脚で紡いだ独立開業物語

人間力を養うことが未来につながる

とも魅力でしたね。そして4ヶ月の研修を経て、FC加盟店として独立を叶え、妻と一緒に三脚でスタートしました。

スタートしてからはまさに苦労の連続。4ヶ月の研修は基礎の基礎でしか無く、ほぼ現場で学んでいったようなものでした。24時間休みのない対応が求められますし、初めての現場では戸惑うことも多く、今なら問題なく対応できるよう

なものでも当時は長い時間格闘したこともあります。開業間もない頃に依頼されたもので、マンションのカギをなく

したので開けた上で合鍵を作り、分解する合鍵を作るという案件は今作って欲しいという案件は今

でも忘れられません。鍵を開ける、分離する合鍵を作るという一連の作業に2日もかかったのです。それでも「あんたは良いカギ屋になるよ」とお客様から声をかけられたことは励みになりました。

体現するように弊社の教育事業部門として「学心舎」を立ち上げ、「子ども論語」や「実験教室」を皮切りに、「ロボット教室」「社長塾」「農業体験」など、小さな業態ならではのメリットをフルに活かし、子どもたちと向き合っています。

今後を見据えた時、こちらも「教育」がカギを握っています。業務が順調なおかげで、従業員たちの現場力は上がっていますが、一方で人間力や幅広い知識の獲得にまで手が届いていないのです。私たちがお相手するのは皆さん大人ですから、様々な大人と対峙できるコミュニケーション能力を育てていきたいです。

創業から20数年。今は「教育」というキーワードのもとで、夫婦の「一人三脚が続いているみたいですね」です。

そしてもう一つが教育です。妻は根っからの筋金入りの子ども好きで、いつかは教育事業を、という思いが彼女の中にあるたようです。妻は「子どもが生きる力を身につければ、若くして自殺したり、貧困のループから抜け出せば、いる子どもを救えるはず」という信念があります。それを

生きる力、人間力の醸成をめざす

夫婦二人三脚で、様々な苦労を乗り越え20年以上が経過。従業員は増え、六丁の自店ができ、カギ以外の新たな事業を始めたりと、環境は大き

◆この記事は、各支部長の推薦により掲載しております。掲載を希望される方は各支部長又は事務局に申し出ていただき、支部長の推薦により決定いたします。



ネット会議は「顔出し」で

コロナ対応ということで在宅ワークも随分、日常的な働き方になってきました。その働き方の中で浸透したのが、ZoomやTeamsなどによるネット会議という手法ではないでしょうか。今では日常的な会議に加え、様々な講演会もネット上で開催されることが増え、おかげでそれまで物理的距離のあつた地域からでも容易に参加でき、情報収集も便利になりました。

ところが、読売新聞が2021年8月に行ったアンケート調査によると、対象とした国内の主要企業121社のうち、在宅ワークの実施企業104社の中でも特に社員同士の「コミュニケーション不足」が課題だとしたのは91社、約9割にのぼったといいます。

ネット会議は、会議参加者

の顔も見え、電話やメールに比べて話し手の様子も受け取れて、さぞかしコミュニケーションは豊かになつただろうと思うのに、実は「不足」だというのです。そこで、コミュニケーションは「日本語」の特徴と、会話の受け手が話者から受け取る様々な情報の重みを種類で整理した「メラビアンの法則」から、この問題を眺めてみました。

日本語による会話の特徴を「共話」型と名付けた日本語教育学者の水谷信子氏によると、日本語は話し手と聞き手という区別が曖昧で、共に「気配」という非言語情報で共通理解を求めながら2人の会話を絡ませ合い、1本の線のようにつながっていくような話し方が特徴だといいます。

はじところの誠に恐れ入りますが…」、「A「この間、お願いしたことなんですが…」のようにです。つまり、日本語では、話者が発話を続けるために聞き手が行う聞きなどの態度やしぐさといった非言語情報がとても重要ということになります。

加えて、アメリカの心理学者アルバート・メラビアンの実験によると、視覚、聴覚、言語の3つの情報がそれぞれ異なる印象を発信した場合、受け手は「見た目、しぐさ、表情、視線」という視覚情報を55%、「声の質や大きさ、話す速さ、口調」という非言語情報を20%、「言葉そのもの」の意味、会話の内容」という言語情報による部分は7%という比重で、発話者の意図を判断していたといいます。

たとえば、「笑いながら、叱る」のように視覚情報が「ポジティブ情報（笑っている、明るい表情）」であると、聴覚情報が「ネガティブ情報（低いトーン、怒った声）」であり、言語情報も「ネガティブ情報（叱られている内容や言葉遣い）」であつても、55%の視覚情報のポジティブ」という傾向が効き、受け手には「怒っていない」というメッセージとなつて伝わってしまうといふのです。

百聞は「見に如かず。ただし百聞は」見に如かず。ただでさえ日本語による会話は、非言語情報をベースとする「共話」型です。こうなると、在宅ワークで円滑な「コミュニケーション」を促すには、「見た目、しぐさ、表情、視線」を届けるためネット会議は力不足」といふ風に思われるかもしれません。しかし、このように視覚情報が非常に重要な日本語では、その効果を最大限に引き出すためには、画面に顔を出し、会話の際に顔を出さないよりも、顔を出しながら話す方が効果的です。



(株)アルティスター人材開発研究所

代表 玄間 千映子
げんま ちえこ



【筆者紹介】

玄間千映子(げんま・ちえこ)
(株)アルティスター人材開発研究所代表。國學院大學卒。米インマヌエル大学大学院卒後、米スタンフォード大学ビジネススクール修了。現在、信州大学のコーディネーター兼技術アドバイザー他、団体役員などを併任。著書に『朗働の時代』『ジョブ・ディスクリプション一問一答』『リストラ無用の会社革命』など。

未来に求められる物流を摸索し 100年継続する企業へ



弊社は仙台市宮城野区に3温度帯(冷凍・冷蔵・常温)物流センターを保有する倉庫業をメイン事業とした総合物流企业です。

主な事業内容としましては、東北6県の外食チェーン店様向けに3温度帯共配物流サービスを提供させて頂いております。店舗様から発注頂きました商品を正確且つ効率的にピッキングし、最適な温度帯で365日お届けしております。

また、毎年需要が伸びているネット通販の出店者様向けに、通販物流発送代行サービス(通称:らくロジ)も提供しており、ネット通販でお買い物されたお客様へ最適なリードタイムで商品をピッキング・梱包し全国へ発送しております。また、国際物流事業にも注力しており、主に東北の企業様で生産・製造した商品を最適な輸送方法にて海外にコンテナ輸送する国際一貫輸送サービスでも豊富な提案と実績があります。

昨今大変厳しい時代ではありますがおかげ様で弊社も今年で15年目を迎え、今後20年30年事業を継続していくために倉庫業をベースに配送業務、国際輸送業務などさらに強化して未来に求められる最適な物流システムを構築しながら物流企业としてできることの枝葉を広げてまいりたいと考えております。



地域企業の徳情報

企画:青年部会ビジネスネットワーク委員会

ごす 大小限らずイベントの
すべてを「気軽に」
依頼いただいております!

株式会社エフェクトは、東北地方を中心にイベントの制作業務を2003年より営んでおります。イベントといつても様々ですが、大小様々、種類様々、その「様々」なイベントを請負っております。お客様は、「イベント」と聞くとコンサートやお祭りをすぐに思い浮かぶ方が多いですが、会社のPR事業や展示会、セミナー・街づくり事業なども立派なイベントです。1年中何らかのイベントに関わりプロデュースさせていただいております。

名刺交換をさせていただくと、イベントの「なに?」をされているのですか?と聞かれることが多いのですが、いつも「すべてです」と答えております。イベントは、発想したときからが始まりで、イメージをいかに現実につなげるかが肝心です。予算や必要なものを計画し、目的をもって実行に移します。いまは、新型コロナの影響で普段のようなイベントは開催することができません。リモートやインターネットを使いこれまでとは違う代替案をすぐに用意するのも業務の一つです。

お客様の期待を裏切らず、技術と知識のクオリティーを高め、「気軽に」に依頼できる雰囲気づくりも忘れずに今後とも務めて参りたいと思っております。



エス・アイ・ロジ株式会社

〒981-8006

宮城県仙台市泉区黒松1-1-27

TEL / 022-728-0621

定休日 / 年中無休



代表取締役社長
大友 聰さん



寒いと痩せる??

寒い部屋にいると基礎代謝+体温エネルギーで体が体温を上げようと活発になり代謝が上がるそうで、これが寒い部屋は痩せると言われる理由のようです。

弊社の冷凍倉庫の温度はマイナス25℃。寒い部屋のレベルではありませんね。

そこで作業している従業員は…

極寒の倉庫内での作業を担当しているスタッフは短時間で様々な商品を最適な導線・方法で格納・荷揃えする必要があり激しくカロリーを消費しているようです。全員細身の体形のスタッフが多いので寒いと痩せるは実証されているようです!?

きたほの星



業界用語

上手(カミテ)と下手(シモテ)——客席からステージに向かって、右側が上手、左側が下手。

バミリ——立ち位置や楽器を置く場所に目印をつけておくこと。

マイクの取り扱い——よく素人さんは、マイクのスイッチが入っているか、叩いて確認する方がいますが、最悪です(笑)故障の原因となる場合があります。マイクのヘッド部分を指でカリカリと爪でこすって確認するのが正解です。

株式会社エフェクト

【制作オフィス】

〒984-0056

宮城県仙台市若林区成田町61-1

TEL / 022-227-3336

【本社】

〒980-0003

宮城県仙台市青葉区小田原8-3-25

TEL / 022-726-6877

代表取締役
日下 邦明さん



第3回通常理事会を開催



10月22日(金)、江陽グランドホテルにおいて通常理事会を開催され、業務執行理事の業務報告や新入会員、理事との取引等の議題が上程され、審議の上、承認されました。また、支部並びに委員会、部会から事業報告がなされ、なかでも7月3日(土)から進めた「新型コロナワクチンの職域接種」の状況について、会員皆さんからご協力をいただき無事接種が終了したことを会長から報告がありました。

委員会を開催

10月18日(月)、エスポールみやぎにて第4回広報小委員会が開催されました。広報誌発行に当たっての年間スケジュールについて審議し、委員会を毎月開催しながら広報誌発行の充実を図ることとしました。



広報小委員会



事業小委員会 10/28

10月28日(木)、エスポールみやぎ、11月4日(木)、せんだいメディアパークにて、第4回、第5回事業小委員会が開催されました。主要議題である「税の絵はがき展」について、開催に向か、会場の確認を踏まえながら万全の新型コロナウィルス感染対策を講じるよう運営の点検を行ないました。



事業小委員会 11/4



会場確認 11/4

\お知らせ/ 青年部会 information



仙台北税務署「講話&意見交換会」を開催!

青年部会(片桐健司部会長)では、去る10月5日(火)16:00より「エル・パーク仙台」にて『仙台北税務署「講話&意見交換会』』を開催し、部員22名の参加がありました。

税務署に最も近い青年団体として、仙台北税務署より佐藤友一郎法人担当副署長・井上裕幸法人課税第一部門統括官をお招きし、改めて税の勉強と税務署への理解を深め、更なる税のオピニオンリーダーとなることを目的として行いました。

佐藤副署長より「国税庁の仕事あれこれ」と題して講話をいただいた後、2つのグループに分かれて活発な意見交換が行われ、税務署と青年部会との顔の見える関係性を構築するという意味でも大変有意義な事業とすることが出来ました。

青年部会では今後も継続して、税についての研修会・勉強会や税務署との連携事業を開催し税のオピニオンリーダーとして資質の向上を図って参ります。

青年部会会員大募集中! 詳しくは→ <http://www.yg88.com/>

令和4年 新春講演会のご案内「私とテレビのナイショ話」



講師

フリーアナウンサー

笠井 信輔 氏

新春講演会講師には、フリーアナウンサーの笠井信輔氏をお迎えし、新春にふさわしい笑いに満ち溢れたテレビの裏話などをお話しいただきます。貴重なお話しをお聞き逃しなく! ※新型コロナウィルス感染拡大状況により、予定が変更になる場合もございます。

日 時	令和4年1月26日(水)新春講演会 17:00~18:30
場 所	江陽グランドホテル（仙台市青葉区本町2-3-1 TEL022-267-5111）
会 費	会員：無料 一般：1,000円

インターネットセミナー 500タイトル以上のセミナー動画が見放題!!

専用コンテンツID・PW／「ID:hj1201」「パスワード:0151」 <https://kitaho.or.jp/> 仙台北法人会

検索



『第14回税に関する絵はがきコンクール』入賞者一覧

仙台北税務署長賞



宮本 結さん
(富谷市立富ヶ丘小学校 6年)

仙台北法人会長賞



餘目 菜羽さん
(富谷市立富ヶ丘小学校 6年)

仙台北法人会女性部会長賞



館田 このみさん
(仙台市立八幡小学校 6年)

入賞(7名)



鈴木 綾音さん
(仙台市立上杉山通小学校 4年)

佐藤 想世さん
(仙台市立高森東小学校 6年)

山口 紗耶さん
(富谷市立東向陽台小学校 6年)

鹿島 小百合さん
(仙台市立八幡小学校 6年)

税の絵はがき展

11月14日に税の絵はがき展をせんだいメディアテークで開催しました。税を考える週間に際して開催しているもので、今回で7回目。毎年、集まった絵はがきの展示に加えて、ステージパフォーマンスなどで芸術の秋に彩りを添えています。

昨年度は、コロナ禍の制限下でも中止せずに開催したこのイベント。今年度も入場者数を減らし、事前予約で入場制限を設けるなど、昨年に引き続き感染対策を講じて開催しました。

ステージイベントのオープニングを飾ったのは、仙台育英学園高等学校書道部によるパフォーマンス。軽快な音楽をバックにステージいっぱいに広げた紙の上で、体全体を使ったダイナミックな動きを披露。躍動感あふれる筆さばきで「税でつくろう 私たちの未来」と書かれた作品を作り上げました。

続いて「税の絵はがき展」の表彰式を行いました。24校763作品の中から選ばれた優秀な作品を描いた児童に、仙台北税務署の小平健善署長、仙台北法人会の菅原裕典会長、同田中に子女性部会長から、表彰状が手渡されました。



表彰式

次にステージに上了のは上杉山通小学校吹奏楽部の皆さん。吹奏楽の定番曲から、ポップスまで、迫力の演奏を届けてくれて、観客席に集まった皆さんのが喝采を集めました。

東北生活文化大学高等学校のステージイベントは、仙台北法人会が普段行っている租税教室を高校生たちが実践。観客席に集まった子どもたちは、普段あまり意識をしていないであろう税金の基礎知識に触れ、続いて行われた税金クイズでは、意外な事実の連続に大興奮といった様子でした。

ステージイベントの最後を飾ったのは、仙台市立第一中学校吹奏楽部の皆さん。最新ヒット曲からジャズのスタンダードまで、バリエーションに富んだ構成で、集まった観客の皆さんには音に合わせて体を揺らしていました。

また、同日午前中には税を考える週間に際しての街頭キャンペーンも行われ、菅原会長や小平署長らが、秋晴れの仙台市内を行き交う人々にポケットティッシュとチラシを配りました。



仙台市立第一中学校吹奏楽部



東北生活文化大学
高等学校
税金クイズ



上杉山通小学校吹奏楽部

一番町四丁目商店街



クリスマスカラーに彩られ、街が浮き立つシーズン。覗き込んだショーウィンドウに…生きた七面鳥!?インパクト抜群の展示である。写真は東一番町通（現・一番町四丁目商店街）、仙台三越かと思われる。年代は昭和40年前後。女性が抱える紙袋に「TOKYO SUPER MARKET」（昭和36年～46年）のロゴが見える。この頃は百貨店の新築・増改築が続き、スーパーの開店も相次いだ。ちなみに同店は後に「OKスーパー」が買収、昨年5月まで営業した。

暮らしの欧米化が進んだ昭和40年代のクリスマスといえば、「ケーキ（バターケーキが主流か）、洋酒、ローストチキン」がブーム。その少し前、欧米で定番の七面鳥が人気になった時期があったようで、創業135年の精肉店「濱屋」（青葉区一番町）のご主人はその頃「県内産の七面鳥を扱っていた」と話す。同じく一番町の鶏肉専門店「鳥長」のご主人も「宣教師や富裕層の客の求めで、イギリスから輸入して販売した。七面鳥は大きくて一般家庭のオープンに入らないので、鶏肉（チキン）になら「と、日本独自の定番が生まれた訳を説明する。

さて、今年のクリスマスの予定は？
まだ盛大なパーティーはできないだろうが、
親しい人と笑顔の食卓を囲めれば有難い。

写真提供：小野 幹氏

安心できると、
新しい未来が見えてくる。
37万社の中企業を支える責任。

T&D保険グループ

**企業
保障**

仙台支社/宮城県仙台市青葉区大町1-1-1
(大同生命仙台青葉ビル3F) TEL 022-221-5486

さあ、保険の新次元へ。
Business Guard

法人会のビジネスガード
Business Guard

AIG損害保険株式会社 仙台支店 TEL.022-221-2532

高齢の方の上乗セキュリティ
ハイパー住警契約
STAR8
火災保険契約
プロパティーカード
個人情報の適正対策
情報漏えいカード
B-152285 2020-01

Aflac「生きる」を創る。

仙台総合支社
〒980-6122 仙台市青葉区中央1-3-1 エル22階
TEL 0120-876-505

発行所／公益社団法人 仙台北法人会 発行人／会長 菅原 裕典
〒980-0811 仙台市青葉区一番町2丁目3番22号(仙台ビルディング6階) 電話／022(263)0151 FAX／022(268)0205
編集／公益事業推進委員会 委員長 日下 邦明 印刷／笹氣出版印刷株式会社
きたほHotLineは皆様の会費によって製作されています。



きたほ
**Hot
Line**

<https://kitaho.or.jp/>
仙台北法人会 検索